

XLIV SEMINARIO SATO
METODOLOGÍA CIENTÍFICA EN LA ESPECIALIDAD DE CIRUGÍA
ORTOPÉDICA Y TRAUMATOLOGÍA
Aracena (Huelva) 10 – 11 febrero de 2006

Los pasados 10 y 11 de febrero de 2006 tuvo lugar en la ciudad onubense de Aracena el XLIV Seminario de la Sociedad Andaluza de Traumatología y Ortopedia organizada por el Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología del Hospital de Riotinto —Dr. Serafín Laguna Barnés y Dr. Pedro Bernáldez Domínguez— y que llevaba por título, «Metodología científica en la especialidad de Cirugía Ortopédica y Traumatología». La sede fue el recientemente inaugurado Teatro Central de Aracena, que fue gentilmente cedido por su Alcalde.

La Jornada del viernes estuvo centrada —como viene siendo habitual— a los traumatólogos más jóvenes y ellos fueron los protagonistas de los variados temas. La mesa estuvo presidida por el Vicepresidente primero de la SATO Dr. José M^a Lazo-Zbikowski y moderada por el Dr. Julio Gómez Vázquez. Los ponentes fueron Dr. Rafael Periáñez Moreno, Dr. Jorge Carrasco Ruiz, Dr. Pedro Bernáldez Domínguez, Dra. M^a Ángeles García Frasquet, Dr. Pablo García Parra, Dr. Alberto López García, Dr. Alonso Gallardo y Dr. Francisco de Santiago Fernández. Hubo una interesante discusión. A continuación fue servida una cena en el mismo teatro, por el famoso restaurante José Vicente, donde todos pudimos saludarnos y conversar alegremente.

La jornada del sábado fue abierta por el Excelentísimo Señor Alcalde de Aracena D. Manuel Guerra González y el Presidente de la SATO, el Dr. Fernando López Vizcaya. La mesa fue presidi-

da por el Dr. Vicente Zapata García y moderada por el Dr. Serafín Laguna Barnés

Durante el desarrollo de la misma se fueron presentando los distintos e interesantes temas del programa, de la mano de los doctores: Dr. Plácido Zamora Navas, Dr. Pedro Carpintero Benítez, Dr. Manuel Mesa Ramos, Dr. Enrique Guerado Parra, Dr. Manuel Zabala Gamarra y el Dr. Pedro Cano Luis. Por último, tuvo lugar una conferencia magistral por parte del catedrático de Traumatología y Ortopedia, el Dr. Andrés Carranza Bencano cuyo título fue «La enseñanza de la traumatología a través de la Historia».

Una vez clausurado el seminario por los organizadores y el Presidente de la SATO, pudimos degustar un suculento almuerzo para más de doscientos compañeros y familiares de la Sociedad en un conocido restaurante de Aracena donde pasamos un buen rato.

Como actos sociales, aparte del agradable paseo por las calles de Aracena, y degustación de los productos típicos de la Sierra de Huelva, un grupo de compañero y acompañantes pudieron realizar una visita a las Grutas de las Maravillas de Aracena.

A destacar, a parte de la masiva asistencia al evento, con un total de 188 inscritos de las ocho provincias andaluzas, que este XLIV Seminario de la Sociedad ha sido el primero en estar acreditado tanto por la SEAFORMEC (Sistema Español de acreditación de la Formación Médica Continuada), por la European Accreditation Council for CME (EACCME), y por la Agencia de Calidad de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía.

Desde el comité organizador queremos corresponder a todos los socios su participación y las muestras de agradecimiento hacia este seminario.

Por último comentar que dado el interés suscitado por el temario, y para no perder toda esta información, desde la actual junta directiva vamos a intentar recopilar en una monografía todo el temario impartido para poder entregarlo posteriormente a los socios interesados

Pedro Bernáldez Domínguez

